

La UMH asegura que el servidor de la web
hackeada no era propio - La Verdad - 08/07/2015

La UMH asegura que el servidor de la web hackeada no era propio

El volumen de imágenes y textos que recopila la Cátedra Pedro Ibarra llevó a la institución académica a contratar el servicio externo

:: M.T.B.

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) ha comunicado que el servidor que alberga la página web hackeada el pasado 30 de junio por un grupo de islamistas no era propio, sino externo. El volumen de imágenes y texto que recopila la Cátedra Pedro Ibarra llevó a la institución académica a optar, en su día, por contratar el servicio a una empresa del norte del país, con el fin de no colapsar el sistema. La vicerrectora de Relaciones Institucionales, María Teresa Pérez, aseguró al respecto que los servidores de la UMH disponen de un nivel de seguridad «altísimo» y resaltó que el sistema informático de la universidad ilicitana «es uno de los mejores de España».

Asimismo mencionó que, nada más conocer el incidente, la Miguel Hernández dio parte de lo sucedido a las fuerzas de seguridad, que se encuentran investigando lo ocurrido,



Captura de la página web 'elche.me' durante el ciberataque. :: R. E.

y pusieron a su disposición todo el material necesario. Sobre la pérdida de documentación, confirmó que únicamente fue eliminado el trabajo de ese día, pero no el resto, merced a las copias de seguridad que se realizan de forma continua para salvaguardar la información.

La página de Internet fue atacada a finales del mes pasado, cuando un grupo de 'hackers' tunecinos de la organización islamista Fallaga Team suplantaron la web de memo-

ria histórica 'elche.me' el pasado martes por la noche. La página perdió su habitual luminosidad para adquirir un fondo negro y un contenido diferente.

En el texto, escrito en inglés, los autores explicaban los motivos por los que se había producido el ciberataque. Uno de los mensajes se dirigía al administrador del sitio: «Tu página ha sido desfigurada sólo porque queremos enseñar al mundo la realidad».